



Vorlage Nr. 21-O-10-0004

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Delkenheim am 18. Mai 2021

Baumbepflanzung Elisabethen-Park (FDP)

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten, den im Elisabethen-Park fehlenden Alleebaum im Bereich der Häuser Frankenweg 14/16 durch einen Baum gleicher Art und Größe zu ersetzen.

Begründung:

Die Elisabethen-Parkanlage zeichnet sich durch eine gleichmäßige Bepflanzung mit Lindenbäumen aus. Diese stehen im Abstand von jeweils 8 Metern und schaffen ein eindrucksvolles Bild einer Allee.

Durch das Fehlen eines Baumes, der wohl im Jahr 2016 entfernt wurde, ist das gesamte Erscheinungsbild gestört. Es sollte darauf geachtet werden, dass die Ergänzung mit einer Linde erfolgt, die ebenso groß ist wie die vorhandenen Bäume.

Anlage Fotos.

Beschluss Nr. 0028

Beschlussfassung in geänderter Form:

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten, den im Elisabethen-Park fehlenden Alleebaum im Bereich der Häuser Frankenweg 14/16 durch einen Baum zu ersetzen.

+

+

Verteiler:

Dez. V z.w.V.

Dr. Wittkowski
Ortsvorsteher